



miércoles 15 de julio de 2020

SE PONE EN MARCHA EL SERVICIO DE COMEDOR DEL PROGRAMA DE ATENCIÓN A LA FAMILIA



La Delegación de Sevicios Sociales del Ayuntamiento ha puesto en marcha el servicio de comedor para las familias que lo necesitan con el objetivo de garantizar durante el verano la alimentación de los niños y niñas que durante el resto del año se benefician de este programa.

La Delegada de Servicios Sociales, Gracia Miranda, ha señalado que "el Programa de

Atención a la Familia es multidisciplinar y por lo tanto no garantiza sólo la alimentación sino todo tipo de atención necesaria".